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Ata da 2ª Sessão Ordinária do 6º Período da 15ª Legislatura, realizada pela Câmara Municipal 
de Cascavel em dois de julho de 2013, com inicio ás quatorze horas e quarenta e quatro 
minutos. Sob a Presidência do Vereador MARCIO PACHECO, secretariada pelo Vereador 
GUGU BUENO e com a presença dos Vereadores: Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Fernando 
Winter, Jaime Vasatta, Jeovane Machado, João Paulo de Lima, Paulo Dileto Bebber, Jorge 
Bocasanta, Jorge Menegatti, Luiz Frare, Robertinho Magalhães, Marcos Rios, Nei Hamilton 
Haveroth, Paulo Porto, Pedro Martendal, Romulo Quintino, Rui Capelão Cardoso, Vanderlei 
Augusto da Silva e Walmir Severgnini. Sob a proteção de Deus e havendo número regimental, o 
Senhor Presidente dando por aberta a presente sessão, solicitou ao senhor Secretário que 
fizesse a leitura da matéria de expediente recebida pela mesa.  PEQUENO EXPEDIENTE - 
Neste período foram lidas as seguintes matérias: Emendas nºs 01 e 02 ao Projeto de Lei nº. 
124/2013, Edital de Convocação de Audiência Pública da Comissão de Educação, Cultura e 
Desporto, que será realizada em 10 de julho de 2013 ás 19h. Projetos de Lei nºs 136 e 
137/2013, Parecer favorável da Comissão de Educação, Cultura e Desporto ao Projeto de Lei nº. 
126/2013, Pareceres favoráveis da Comissão de Justiça e Redação as Emendas nºs 01 e 02 ao 
Projeto de Lei nº. 124/2013, Requerimentos nºs 169, 170, 171, 172 e 173/2013, Indicações dos 
senhores Vereadores nºs  829, 830, 831, 832, 833, 834, 835, 836, 837, 838, 839, 840 e 
841/2013, Ofício do Executivo, onde pede a retirada do Projeto de Lei nº. 115/2013, Ofício nº. 
315/2013 da SEAJUR em resposta ao Requerimento nº. 131/2013, Ofício nº. 316/2013 da 
SEAJUR em resposta ao Requerimento nº. 140/2013, Ofício nº. 317/2013 da SEAJUR em 
resposta ao requerimento nº. 141/2013, Ofício nº. 318/2013 da SEAJUR em resposta ao 
Requerimento nº. 143/2013, Ofício do Ministério da Saúde informando a liberação de recursos 
para o Município de Cascavel e Inscrições para falar no grande expediente dos Vereadores: 
Romulo Quintino, João Paulo, Rui Capelão, Marcio Pacheco e Luiz Frare. Finda que está á 
leitura da matéria de expediente o senhor Presidente deixou a palavra livre aos senhores 
Vereadores para INCLUSÃO OU DESTAQUE PARA A ORDEM DO DIA -  o Vereador Pedro 
Martendal pediu a inversão da pauta para votar primeiramente o Projeto de Lei nº. 124/2013, 
sendo aprovado pela totalidade dos Vereadores. E não havendo mais manifestações o senhor 
Presidente passou para a ORDEM DO DIA - E discussão e votação as atas da 7ª, 8ª Sessões 
Ordinárias e 1ª Extraordinária, realizadas nos dias 24, 25 e 26 de junho de 2013, não havendo 
manifestações foram aprovadas pela totalidade de votos. Em única discussão e votação a 
Emenda nº. 001/2013 ao Projeto de Lei nº. 124/2013, não havendo manifestações foi aprovada 
pela totalidade de votos. Em única discussão e votação a Emenda nº. 002/2013 ao Projeto de lei 
nº. 124/2013, não havendo manifestações foi aprovada pela totalidade de votos. Em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº. 124/2013. Usaram da palavra os Vereadores: Pedro 
Martendal e Nei Haveroth, que falaram da importância do agendamento por telefone de 
consultas médicas para pacientes idosos e com deficiência, sendo que estes pacientes tem 
muitas dificuldades para se locomoveram para fazer o agendamento. E não havendo mais 
manifestações foi aprovado pela totalidade de votos. Em 2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº. 094/2013. Usou da palavra o Vereador Romulo Quintino - senhor Presidente, houve um erro 
de digitação, quero propor uma emenda verbal ao artigo 1º parágrafo 3º onde se lê chegando ao 
índice dividindo o valor da gazolina pelo valor da etanol, leia-se ,chegando-se ao índice dividindo 
o valor do etanol pelo valor da gazolina. Em seguida o senhor Presidente submeteu ao plenário 
a emenda verbal, sendo aprovada pela totalidade de votos. Em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº. 094/2013, não havendo manifestações foi aprovado pela totalidade de votos. Em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº. 098/2013, não havendo manifestações foi aprovado 
pela totalidade de votos. Em 2ª discussão e votação o Projeto de Lei nº. 121/2013, não havendo 
manifestações foi aprovado pela totalidade de votos. Em seguida, e de consenso com os 
Vereadores o senhor Presidente colocou em discussão e votação em bloco os Requerimentos 
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nºs169, 170, 171, 172 e 173/2013, não havendo manifestações foram aprovados pela totalidade 
de votos. Finda que está a ordem do dia o senhor Presidente fez a entrega de homenagem ao 
senhor Renato Silva, conforme Requerimento nº. 118/2013. Em seguida passou para o 
GRANDE EXPEDIENTE -  o Presidente abriu a palavra para pronunciamento de interesse 
público, sendo a primeira inscrição a do vereador Rômulo Quintino que após as saudações 
iniciais cumprimentou o vereador Nei Haveroth pela passagem do dia nacional do bombeiro, 
transferindo-lhe a palavra. O vereador Nei Haveroth prestou homenagem a todos os bombeiros 
de Cascavel, do Estado do Paraná e do Brasil, pela credibilidade e respeito que desfrutam junto 
à sociedade, lembrando a importância de avanços, sobretudo no tocante a valorização 
profissional e salários.  Na sequência o vereador Romulo Quintino se referiu aos bombeiros 
como anjos de vermelho, pois quando precisamos deles estão sempre presentes. Prosseguiu, 
informando o protocolo do requerimento nº 174, com a subscrição dos vereadores: Jeovane 
Machado, João Paulo de Lima, Robertinho Magalhães, Pedro Martendal, Aldonir Cabral, Luiz 
Frare, Marcos Rios, Paulo Bebber, Nei Hamilton Haveroth, Fernando Winter, Claudio Gaiteiro, 
Walmir Severgnini e Rômulo Quintino  para instalação da comissão parlamentar de inquérito, a 
fim de fiscalizar e investigar possível irregularidade, no tocante  a  morosidade no agendamento 
de exames, horas-extras e desvio de atendimento em horário de serviço  nas Unidades Básicas 
de Saúde e de Pronto Atendimento sob a responsabilidade do município de Cascavel, reiterando 
o propósito  de atender as reclamações diárias da população efetuadas nos gabinetes dos 
vereadores. Mencionou que a despesas efetuadas com a saúde pelo município de Cascavel 
durante o 1º quadrimestre do ano corrente atingiu 25%. Durante o aparte, o vereador Luiz Frare 
relatou que no ano de 2012, o município aplicou 31% da receita corrente líquida na saúde. Como 
2º inscrito para falar, apresentou-se o vereador João Paulo, mencionando que há dias vem 
realizando visita nas UPAs da cidade, contando  com presença também dos vereadores: Nei 
Haveroth, Jaime Vasatta e Jorge Menegatti. Afirmou que esteve na UPA pediátrica e que havia 
ali muitas crianças para serem atendidas, não sabendo explicar o que levaria os médicos a 
retardarem o atendimento. Informou também, que protocolizou pedido para diminuição do tempo 
de exames e cirurgias, ao tempo em que mencionou estar aguardando o comparecimento do 
chefe da 10ª Regional de Saúde. Em aparte o vereador Gugu Bueno cumprimentou todos os 
integrantes que subscreveram a Comissão Parlamentar, reafirmando que a questão da saúde 
encontrava-se  acima de qualquer posição política, não se tratando apenas de problema local. 
Acrescentou que não faltando recursos ou verbas, haveria que se questionar o gerenciamento, 
bem como mencionou a importância de oferecer uma resposta para sociedade. Por sua vez, o 
vereador João Paulo destacou o trabalho que vem realizando, através de suas visitas as UPAs, 
UBs e leitos  na condição de membro da Comissão da Saúde. Na sequência, o vereador Rui 
Capelão recapitulou o seu histórico de vida como integrante do corpo de bombeiro por 14 anos.  
e  destacou a trajetória daquela corporação no Paraná,  desde a fundação em 1882, como 
Sociedade Teuto-brasileira de Bombeiros Voluntários de Curitiba, pelo presidente da província 
paranaense, Carlos Cavalcante de Albuquerque. O vereador Nei Haveroth cumprimentou 
também, ao vereador Rui Capelão pelo período que atuou exemplarmente no corpo de 
bombeiros. Na sequência, o vereador Márcio Pacheco lembrou os seis meses de gestão a frente 
da Casa cumprimentando os integrantes da Mesa Diretora, agradeceu o apoio dos demais 
vereadores, recordando os índices de aprovação acima da média nacional. Parabenizou o corpo 
de bombeiros pela sua reputação. Lembrou o aniversário ocorrido, na semana anterior da 
instalação da Delegacia da Policia Federal em Cascavel, na data de 23/06/2007, e lamentou a 
não doação de um terreno  até aquele momento para construção de  sede melhor estruturada.  
Recordou também, a instalação da Penitenciária Federal de Catanduvas em 23/06 que 
completou 06 anos. Por último, lamentou a não concessão de porte de arma para os agentes 
penitenciários, notadamente os agentes penitenciários federal, devido à contingência do seu 
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labor. O vereador Luiz Frare que se encontrava inscrito para falar, abriu mão da palavra. E nada 
mais havendo a tratar e a constar, foi lavrada por mim, Kleide Salete Mayer, a presente ata, que 
depois de lida e aprovada será devidamente assinada pelo 1º Secretário e pelo Presidente que 
dirigiu os trabalhos nesta Sessão da Câmara Municipal de Cascavel.      
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